

桜梅桃李

大島町立第一中学校

2 学年 学年通信

R4.12.7 第 61 号

笑顔プロジェクト (AR スポーツ)

12月5日(月)に子供を笑顔にするプロジェクトという取組としてHADO スポーツの体験が行われました。ARとは現実世界にヴァーチャルが入ってくることだそうです。(ちなみにVRはヴァーチャル世界に自分が入り込むことだそうです)1年生から3年生まで皆初めての新感覚スポーツに興味津々で、目を輝かせていました。体験が始まり、対戦すると最初はどのように動いてよいか分からず戸惑っていましたが、運動の得意不得意関係なく、とても楽しく試合をすることができました。現実とヴァーチャルの入り混じった不思議な感覚でしたが、どの学年の生徒も飲み込みが早く、後半では技を使いこなして、接戦を繰り広げ、会場を沸かせていました。大人になるとなかなか新しいものを受け入れたり、慣れることが大変だなと感じることが多くあります。子供はすごいです。新しいことを素直に受け入れ、柔軟に適応し楽しむ皆さんの姿が頼もしく感じました。誰もが笑顔になれる素敵な時間を過ごすことができました。ARスポーツがオリンピック種目になる日が来るかもしれません。今から新しい時代が楽しみです。



移動教室に向けて

12月に入りました。行事やテストなどが一つ一つ終わるにつれて、今年もう終わってしまうという実感が湧いてきます。しかし2年生はまだ一大イベントが残っています。12月15日からの移動教室です。班が決まり、今週から実行委員会も始まりました。班ごとに時間を考えながら回る場所を決めたり、交通経路を調べたりすることは意見をまとめたり、細かく調べなければならないので大変です。また、それぞれ係の役割もあります。皆で協力し、自分の役割を果たすことが大切です。短い期間での準備になりますが、集中して取り組み、楽しい3日間にしましょう。そして移動教室を成功させ、3年生の修学旅行につなげていきましょう。